



# De Chile a México: el Congreso va por la extradición de Mauricio Toledo



**Amílcar Sandoval**, diputado federal por **Morena**, señaló que la Comisión Permanente abordó diversos exhortos, entre ellos el dirigido a la **Fiscalía General de la República (FGR) para promover la extradición de Mauricio Toledo**, ex funcionario mexicano acusado de presunto enriquecimiento ilícito y realizar operaciones con recursos de procedencia ilícita.

Actualmente, **Toledo Gutiérrez se encuentra en Chile**, pues en la misma semana que fue desaforado, el ex legislador presentó licencia indefinida y, bajo el argumento de un problema personal, dijo que visitó el país de Sudamérica; sin embargo, esto ocurrió en agosto de 2021 y hasta el momento no ha regresado a México.

Al respecto, Sandoval Ballesteros recordó en una declaración a medios de este martes 17 de enero que en la legislación chilena el **enriquecimiento ilícito** se plantea como un delito que amerita un año de pena, algo que lamentó y calificó como “**reminiscencias del régimen pinochetista**”; además, advirtió que existen tratados entre México y Chile para hacer una extradición por corrupción.